

DEPORTES | Karate

El Shotokan Villoslada sigue sumando éxitos

Varios integrantes del club prieguense compiten en Toledo y Almuñécar

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 18 de noviembre de 2024 - 18:23



El club Shotokan Villoslada continúa sumando logros y medallas a su ya extenso palmarés dentro del kárate regional y nacional, participando durante el pasado fin de semana en dos competiciones, celebradas en Toledo y Almuñécar.

Cronológicamente hablando, varios integrantes del club de categoría juvenil conformaron un equipo mixto para participar en tierras toledanas en la II Copa Punok. Lydia Pareja, Nicolás Palacios y Mario Rubio tomaron parte en esta competición, donde se

dieron cita equipos de todos los puntos del país, compitiendo todos contra todos.

A la postre, el equipo del CD Shotokan Villoslada logró hacerse con la medalla de oro en este torneo de katas y kumit3, celebrado en la localidad de El Viso de San Juan.

Por otro lado, el domingo se celebraba en la localidad granadina de Almuñécar el Campeonato de Andalucía Promesas, con la participación de karatecas de toda la comunidad autónoma en todas sus categorías.

En lo que respecta al club prieguense, tomaron parte una docena de alumnas y alumnos, consiguiendo un total de ocho medallas, dos de oro y las restantes seis de bronce.

De esta manera Joel Aguilera y Alejandro Mengíbar lograron oro; mientras que Marta T Montoro, Alejandro Rodríguez, Lucía García, Mónica Serrano, Paula Moreno y Rosa Rodríguez se alzaron con la presea de bronce. Y además cabe destacar la mención para Aurora, Isabel, Ana y Sara, completando una gran competición y refrendando el trabajo realizado desde el club, siendo ya un referente del kárate andaluz.